



ENGLISH FOLLOWS

St. Jean de Terre-Neuve, le 14 janvier 2022

NOTE

Suite au point du gouvernement fait hier sur la situation sanitaire, veuillez noter que l'école virtuelle se poursuit. La date prévue de retour en classe pour les M-12 est le 24 janvier, mais cela sera confirmé lors d'une mise à jour le 19 janvier.

Les kits de tests rapides de la Covid-19 seront prochainement distribués pour surveiller le niveau de risque. Cela permettra également de déterminer si oui ou non, une personne peut se rendre à l'école. Les directives expliquant leur utilisation suivront peu après.

Daniel Taieb

@ : communications@csfp.nl.ca

Cell. : (709) 693-2278

Bureau : (709) 722-6324

Conseil scolaire francophone provincial

65, chemin Ridge

Saint Jean (NL)

A1B 4P5

Accueil : (709) 722-6325

Télécopieur : (709) 722-6325

Web : csfp.nl.ca



St. John's, January 14th 2022

MEMO

Following yesterday's government update on the health situation, please note that the virtual school continues. The expected return to class date for K-12 is January 24, but final confirmation of the targeted return date will occur on January 19.

Covid-19 rapid test kits will be distributed soon to monitor risk level. This will also help determine whether or not a person can go to school. Instructions explaining their use will follow shortly thereafter.

Daniel Taieb

@ : communications@csfp.nl.ca

Cell. : (709) 693-2278

Bureau : (709) 722-6324

Conseil scolaire francophone provincial

65, chemin Ridge

Saint Jean (NL)

A1B 4P5

Accueil : (709) 722-6325

Télécopieur : (709) 722-6325

Web : csfp.nl.ca